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“No se avergüencen del Señor, den un 
testimonio valiente y lleno de amor al 
hombre, sin ocultar su propia identidad 
cristiana, en un clima de respetuosa 
convivencia con otras legítimas opciones y 
exigiendo al mismo tiempo el debido respeto 
a las propias”.
“La crisis económica es también ética y sin ella 
la economía no puede funcionar. El hombre 
debe estar en el centro de la economía, y 
esta no debe medirse únicamente por la 
maximización de beneficios, sino por el bien 
común”. Benedicto XVI
“Entiendo que haya una parte de la población 
que no comparta la visita del Papa, pero 
cuando vienen otros líderes que no respetan 
los derechos internacionales, no veo este 
rechazo en esa gente”. Esteban González 
Pons, del Partido Popular.
“No son tiempos fáciles para los jóvenes, 
confiamos en su aliento, Santo Padre, no solo 
para animar a los jóvenes de España y del 
mundo entero a seguir creciendo en valores, 
sino para sensibilizar a nuestras sociedades 
sobre la necesidad de respaldarles en sus 
proyectos e ilusiones”. Rey Juan Carlos I
“Proponemos una radicalidad evangélica en 
una sociedad donde se constata una especie 
de eclipse de Dios, una cierta amnesia, un 
rechazo del cristianismo”. Benedicto XVI

“Nuestras cruces no están carcomidas por la 
polilla, como algunos piensan. Los jóvenes 
cristianos estamos demostrando al mundo 
que la Iglesia está viva, muy viva”. Paola, 
una peregrina italiana
“La ilusión de estos jóvenes es la prueba 
de que nos espera un futuro mejor, es la 
mejor arma ante cualquier grito o cualquier 
enfado”. Alberto Ruiz-Gallardón, alcalde de 
Madrid.
“En mi país pasaron muchas generaciones 
que escucharon que Dios no existe, no puedo 
creer cómo la fe puede dar tanta alegría” 
Anne, una joven rusa
“Tener fe es apoyarse en la fe de tus hermanos, 
y que tu fe sirva igualmente de apoyo para 
la de otros. Les pido, queridos amigos, que 
amen a la Iglesia, que los ha engendrado en 
la fe, que los ha ayudado a conocer mejor a 
Cristo, que los ha hecho descubrir la belleza 
de su amor”. Benedicto XVI
“Hoy lo dijo el Papa: Dios nos ama y ésta 
es la gran verdad de nuestra vida y que da 
sentido a todo lo demás. No somos fruto de la 
casualidad o la irracionalidad, sino que en el 
origen de nuestra existencia hay un proyecto 
de amor de Dios. Y la fe no es la simple 
aceptación de unas verdades abstractas, sino 
una relación íntima con Cristo que nos lleva 
a abrir nuestro corazón a este misterio de 
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amor y a vivir como personas que se saben 
amadas por Dios. Esa es la clave”. Pedro, un 
catequista ecuatoriano
“Esta fue la mayor concentración humana en 
la historia de España, y la más internacional 
a la vista del arco iris de banderas. Alcanzó 
una magnitud mayor que la esperada: un 
espacio equivalente a 48 campos de fútbol 
que estuvo realmente abarrotado de jóvenes, 
además de los millones de personas que lo 
siguieron por televisión y por la web”. Juan 
Vicente Boo, periodista Diario ABC.

Esta hojita sigue creciendo: récord de 
papuchos participando con notas y auspicios, 
aportes desde fuera del grupo, se publica 
en la web oficial del Colegio, se ofrece en la 
administración y los que van la leen mientras 
esperan o se la llevan, y hoy arrancamos con 
una nueva sección. 
El año próximo se celebrará el Encuentro 
Mundial de las Familias y más allá que 
vayamos a Milán o no (el epicentro es en 
Italia, pero se celebra en todo el mundo) se 
nos ofrece una preparación especial, se nos 
invita a recorrer un camino de catequesis, 
que siempre viene bien y es una buena 
ocasión para refrescar lo que le enseñan a 
nuestros hijos en el Sagrado. Lo dividimos 
en capítulos cortos y siempre que haya lugar 
en la hojita, lo vamos a compartir por aquí.

EN CAMINO HACIA EL FICHA

¿Por qué la familia debe elegir un estilo de vida? 
¿Cuáles son los nuevos estilos de vida para la 
familia de hoy? Jesús vino hasta nosotros y vivió 
en una familia humana. Nos dice el Evangelio: 
«Vino a los suyos, y los suyos no lo recibieron. 
Pero a los que lo recibieron les dio poder de 
hacerse hijos de Dios». La Palabra eterna sale 
del seno del Padre, viene hasta su gente y entra 
en una familia humana. El pueblo de Dios, 
que hubiera debido ser el seno que acogiera 
al Verbo, se muestra estéril. Los suyos no lo 
acogen, es más, lo quitan del medio. El misterio 
del rechazo de Jesús de Nazaret se sitúa en el 
corazón de su venida entre nosotros. Pero a los 
que lo acogen «les dió el poder de hacerse hijos 
de Dios». 
Al pie de la cruz, Juan ve realizado lo que 
proclama al inicio de su Evangelio. Jesús, 
«viendo a su madre y junto a ella al discípulo a 
quien amaba»  entrega a la madre el nuevo hijo 
y encomienda la madre al discípulo amado. El 
evangelista comenta: «y desde aquella hora el 
discípulo la acogió en su casa». 
He aquí el «estilo» que Jesús nos pide para 
venir entre nosotros: un estilo capaz de acoger 
y engendrar. Y que genere la vida en plenitud. 
Esta no da sólo la vida física, sino que abre a la 
promesa y a la alegría.
La familia es capaz de «acoger» si sabe preservar 
la propia intimidad, la historia de cada uno, 
las tradiciones familiares, la confianza en la 
vida, la esperanza en el Señor. La familia es 
capaz de «engendrar» cuando hace circular los 
dones recibidos, cuando custodia el ritmo de 
la existencia cotidiana entre trabajo y fiesta, 
entre afecto y caridad, entre compromiso y 
gratuidad.
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